

SAINT-AMOUR

APPELLATION D'ORIGINE PROTÉGÉE

DOMAINE DES BILLARDS

Situé au lieu-dit les Billards, ce domaine de 13 ha appartient aux familles Barbet et Teissier. Le sol est composé de piémonts et alluvions anciennes très argileux avec quelques zones sur granite. Une vinification traditionnelle pendant 15-25 jours et un "chapeau grillé" permettent de favoriser l'extraction des tanins. Les vins du Domaine des Billards sont charnus et typés avec des arômes d'épices, de pêche et de myrtilles.

Servir à 18°C sur des volailles et entrecôtes grillées.

Situated at the mid-point of the sloping vineyards of Saint-Amour, the Domaine des Billards belongs to the Barbet and Teissier families. The soil is composed of Sandstone pebbles underlying granite outcrops. The traditional vinification lasts over 15-25 days and the use of a weighted grill lead to extract more tannins. The wines of the Domaine des Billards are well structured and full of character with a bouquet of spices, peach and Blueberry.

Serve at around 18°C with roasted chicken or grilled meats.



www.loron.fr



13% vol.  75 cl

MIS EN BOUTEILLE PAR JEAN LORON
À LA CHAPELLE-DE-GUINCHAY - FRANCE

PRODUIT DE FRANCE - PRODUCT OF FRANCE - CONTIENT DES SULFITES - CONTAINS SULPHITES
BEVAT SULFITEN - INNEHÅLLER SULFITER - ENTHÅLT SULFITE - SISÄLTÄÄ SULFITTEJA - INDEHOLDER SULFITTER - (SO₂)